

La ONU reconoce gesto de Rusia a favor de la paz en Siria



N. Unidas, 15 mar (RHC) El enviado especial de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, reconoció la decisión de Rusia de retirar el grueso de su contingente militar del país árabe como un importante paso a favor de la paz.

En un comunicado, dijo De Mistura que el anuncio del presidente ruso, Vladimir Putin, el mismo día del comienzo de esa ronda de conversaciones intersirias en la ciudad suiza de Ginebra constituye un hecho significativo, el cual esperan tenga un positivo impacto en el progreso de las negociaciones para la solución política del conflicto y la transición.

Putin anunció el repliegue a partir de este 15 de marzo de las principales agrupaciones de la aviación militar emplazadas en Siria desde septiembre del 2015, aunque no en su totalidad.

Por solicitud de Damasco, la fuerza aérea de Rusia participó de manera activa en la lucha contra el terrorismo en la nación levantina, donde la proliferación de grupos extremistas representa una de las consecuencias del intento de occidente y sus aliados regionales de imponer un cambio de régimen.



Radio Habana Cuba